

**Appel à candidatures :**

|                                     |                                                    |
|-------------------------------------|----------------------------------------------------|
| Année de campagne :                 | 2026                                               |
| N° appel à candidatures :           | 32                                                 |
| Publication :                       | 24/07/2026                                         |
| Etablissement :                     | UNIVERSITE PARIS 13                                |
| Lieu d'exercice des fonctions :     | IUT DE SAINT DENIS<br>Place du 8 mai 1945<br>93210 |
| Section1 :                          | 6 - Sciences de gestion et du management           |
| Composante/UFR :                    | IUT DE SAINT DENIS                                 |
| Laboratoire 1 :                     | UMR7234(201120460W)-Centre de recherche en écon... |
| Quotité du support :                | Temps plein                                        |
| Etat du support :                   | Vacant                                             |
| Date d'ouverture des candidatures : | 24/07/2026                                         |
| Date de clôture des candidatures :  | 27/08/2026, 16:00 heures (heure de Paris)          |
| Date de dernière mise à jour :      | 23/07/2026                                         |

**Contacts et adresses correspondance :****Contact pédagogique et scientifique :**

|                        |                                      |
|------------------------|--------------------------------------|
| Contact administratif: | MADAME Farimata THIAM                |
| N° de téléphone:       | 01.49.40.20.04<br>01.49.40.30.19     |
| N° de fax:             | 01.49.40.44.11                       |
| E-mail:                | charge-gestionco-ens@univ-paris13.fr |

Dossier à déposer sur l'application : <http://ater.univ-paris13.fr/>

**Spécifications générales de cet appel à candidatures :**

|                                |                        |
|--------------------------------|------------------------|
| Profil appel à candidatures :  | Management             |
| Job profile :                  | Management             |
| Champs de recherche EURAXESS : | Other -                |
| Mots-clés:                     | management ; marketing |

ATER CNU 06/IUT DE SAINT DENIS/CEPN

Composante d'enseignement : **IUT de Saint Denis**

Adresse : Place du 8 mai 1945, 93210 Saint-Denis

Site d'enseignement : Campus de Saint Denis

Section (s) CNU : 06

**Profil général** : Management

Mots clés : Management - Innovation - Marketing – Gestion

**Job profil** : management

Mots clés : Management - Innovation – Marketing

**Profil d'enseignement et filières de formation concernées**

L'enseignant(e) recruté(e) sera amené(e) à intervenir dans les disciplines de management de BUT en formation standard, apprentissage ou année spéciale, dans le cadre des trois années :

BUT 1 :

Fondamentaux du management, relation des entreprises avec leur environnement, acteurs du management

BUT 2 et 3, parcours "Gestion Entrepreneuriat et Management des Activités" :

Stratégie business et corporate, théorie des organisations, management des collaborateurs, management marketing, management de l'innovation

Certains de ces enseignements seront également dispensés en anglais à destination d'étudiants français ou étrangers de but 3 suivant un cursus international.

L'enseignant(e) sera également sollicité(e) pour participer aux Situations d'Evaluation et d'Apprentissage (SAE) en intégrant les équipes de collègues qui encadrent ces activités :

Transformation numérique de l'organisation

Assurer l'encadrement optimal d'une équipe

Manager l'activité dans le respect du cadrage

Accompagner le changement

Piloter l'e-réputation

Enfin, l'encadrement des étudiants en stage (suivi de rapport de stage et soutenance orale) lui sera également proposé.

### **Teaching job profile**

The recruited lecturer will be required to teach management subjects within the BUT program, in standard courses, apprenticeship programs, or special-year tracks, across all three years:

BUT 1: Fundamentals of management, The relationship between businesses and their environment, Key actors in management

BUT 2 and 3 – “Entrepreneurship and Activity Management” track: Business and corporate strategy, Organizational theory, Team management, Marketing management, Innovation management

Some of these courses will also be given in English to French and international third-year BUT students involved in an international program.

The lecturer will also be expected to contribute to Learning and Assessment Situations (SAE – Situations d’Évaluation et d’Apprentissage) by joining the teams of colleagues supervising the following activities:

Digital transformation of organizations

Ensuring optimal team supervision

Managing operations in compliance with established frameworks

Supporting organizational change

Managing e-reputation

Finally, supervising students during internships (monitoring internship reports and participating in oral defenses) will also be part of their duties.

The 3-year BUT GIM program trains future middle managers with a solid grounding in engineering sciences and the multi-technical skills required for professional integration in all sectors of activity. The materials courses are designed to give students a basic scientific understanding of the relationships between material structure, mechanical properties and risks of failure. These fundamentals are then applied to the technology courses that form the core of the program.

The person recruited will be responsible for lectures, tutorials and practical work on the concepts of microstructure and mechanical properties, traction, hardness, materials development and processing, heat treatments, non-destructive testing (NDT) methods, damage and failure of materials, as well as materials selection (using Ansys Granta Edupack). She will be working with students in both initial training and apprenticeship schemes, from 1st to 3rd year.

Depending on his/her profile, the person recruited will also be able to teach the basics of mechanics or industrial plant maintenance.

As the teaching is given in French, it is essential to be fluent in this language.

**Site web de la formation** : <https://iutsd.univ-spn.fr/>

### **Contact** :

Jean-Michel Millot, chef du département GEA

[geadir.iutsd@univ-paris13.fr](mailto:geadir.iutsd@univ-paris13.fr)

Catherine Arnaud, cheffe adjointe du département GEA

[arnaud@univ-paris13.fr](mailto:arnaud@univ-paris13.fr)

### **Profil recherche**

Les travaux de recherche du candidat ou de la candidate doivent s'inscrire à l'intersection du management des organisations de services et du management de l'innovation. Les organisations concernées sont d'une grande diversité : conseil et services aux entreprises, commerce et distribution, care et services à la personne, tourisme. Il peut également s'agir d'organisations de service public à condition que l'approche privilégiée soit servicielle) ou encore d'organisations alternatives. Les approches innovation devront quant à elle être larges et ne pas se limiter à la question technologique (innovations organisationnelles, manageriales, servicielles, etc...)

Les approches interdisciplinaires, réflexives et ancrées dans le terrain sont encouragées. Il s'agira pour une part de nourrir une approche critique et élargie du management des services pour questionner la pluralité des finalités économiques, sociales et environnementales de l'activité productive et des modèles organisationnels.

Le CEPN est un laboratoire bi-disciplinaire de premier plan en économie et gestion qui étudie l'évolution du capitalisme et la diversité des méthodes de gestion dans les organisations. Grâce à son positionnement original, il encourage le pluralisme des méthodes et des paradigmes. Les membres du CEPN mobilisent un large éventail d'outils, allant de l'économie politique et de la socio-économie à l'économie quantitative (micro et macro-économétrie), en passant par les analyses de la gestion des organisations de services et celles de la gestion alternative.

Le CEPN est particulièrement impliqué dans des programmes d'excellence (ANR, Labex, etc.) et entretient de nombreuses relations internationales de haut niveau. Ses recherches sont également fortement ancrées dans le territoire et ont un large impact social.

### **Research profil**

The recruited lecturer will be required to teach management subjects within the BUT program, in standard courses, apprenticeship programs, or special-year tracks, across all three years:

BUT 1: Fundamentals of management, The relationship between businesses and their environment, Key actors in management

BUT 2 and 3 – “Entrepreneurship and Activity Management” track: Business and corporate strategy, Organizational theory, Team management, Marketing management, Innovation management

Some of these courses will also be given in English to French and international third-year BUT students involved in an international program.

The lecturer will also be expected to contribute to Learning and Assessment Situations (SAE – Situations d'Évaluation et d'Apprentissage) by joining the teams of colleagues supervising the following activities:

Digital transformation of organizations

Ensuring optimal team supervision

Managing operations in compliance with established frameworks

Supporting organizational change

Managing e-reputation

Finally, supervising students during internships (monitoring internship reports and participating in oral defenses) will also be part of their duties.



**Laboratoire d'accueil : CEPN**

**Site web de l'unité de recherche :**

<https://cepn.univ-paris13.fr/>

**Contact :**

Camal Gallouj, directeur du laboratoire  
camal.gallouj@univ-paris13.fr